

CMPC combate nuevo incendio en San Javier, mientras siguen trabajos en el fundo Santa Elena

Cerca de 140 brigadistas continúan enfrentando el fuego en la Región del Maule. Además, durante la jornada de ayer se reabasteció de agua potable al poblado de Huerta de Maule, tras la destrucción ayer de un Área de Alto Valor de Conservación de CMPC (AAVC) de captación de agua del sector.

Un nuevo incendio se sumó al que sigue como contenido en San Javier (Región del Maule). Esta vez el siniestro ocurrió en el fundo Santa María de Mingre, de la misma comuna, hasta donde llegaron 1 avión de coordinación, 2 aviones cisterna, 1 helicóptero mediano, además de 1 brigada helitransportada, 3 terrestres, 1 cisterna y 2 mecanizadas, con un total de 44 brigadistas en terreno. Esta emergencia quedó liquidada esta tarde.

En tanto, durante esta jornada se sumaron otros recursos para enfrentar el fuego en el fundo Santa Elena. Al lugar llegaron 1 avión de coordinación, 2 aviones cisterna, 1 brigada helitransportada, 1 te-

rrestre, 1 brigada cisterna y 1 mecanizada. Además, se solicitaron 4 brigadas de apoyo, sumando cerca de 140 brigadistas que siguen trabajando en la zona, junto a la labor coordinada con CONAF, Bomberos y otras empresas forestales. Por ahora, el incendio tiene un avance menor y, al estar contenido, no se considera como de alta complejidad ni resistencia al combate.

Respecto a la situación que afectó la captación de agua para Huerta de Maule, desde CMPC informaron que hoy el pueblo está con agua. Se llevaron 2 camiones con agua potable con 40 mil litros de agua, los que se inyectaron a la copa de agua potable rural, para así abastecer la



localidad. Esta tarde se sumará otro camión, el que aportará con otros 20 mil litros.

Incendios en la Región de la Araucanía

Ayer por la tarde los equipos de CMPC se trasladaron hasta la Región de La Araucanía, donde se produjeron dos incendios. Uno de ellos fue en el fundo Las Damas, de la

comuna de Carahue. Allí trabajaron cerca de 50 brigadistas durante la tarde de este sábado, mientras que hoy combaten 1 avión de coordinación, 1 helicóptero mediano, 2 brigadas terrestres, 1 brigada cisterna y 1 mecanizada, además de 2 brigadas que fueron solicitadas como apoyo, sumando 43 brigadistas en terreno. Por aho-

ra, esta emergencia está contenida.

Un poco más tarde se generó un siniestro en el fundo La Rinconada, de la comuna de Los Sauces, hasta donde arribaron 3 brigadas terrestres, 1 brigada cisterna y 1 mecanizada, con un total de 32 brigadistas, quienes lograron dejar el incendio como controlado.